



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## Internet

Question écrite n° 60761

### Texte de la question

M. Georges Ginesta attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, du redressement productif et du numérique, chargée du numérique, sur la nécessaire réflexion à mener quant à la pénurie d'adresses IPv4. En effet, alors que le nombre d'utilisateurs et de terminaux connectés ne cesse de croître dans notre pays, en Europe et dans le monde, le nombre d'adresses IPv4 disponibles a diminué de façon constante ces dernières années jusqu'à atteindre aujourd'hui un seuil éminemment critique. Aujourd'hui, il est essentiel que les constructeurs de périphériques, les fournisseurs d'accès, les opérateurs, accélèrent la mise en ½uvre des dispositifs techniques permettant le passage à la norme IPv6, faute de quoi, notre économie toute entière risque d'être mise à mal en cas d'épuisement total du stock d'adresses IPv4. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre afin d'inciter le passage à l'adressage IPv6 dans notre pays.

### Données clés

**Auteur :** [M. Georges Ginesta](#)

**Circonscription :** Var (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 60761

**Rubrique :** Télécommunications

**Ministère interrogé :** Numérique

**Ministère attributaire :** Numérique

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [15 juillet 2014](#), page 5982

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)